
平成３０年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１６日）

５－１

民進党・県民連合 ２３番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生について 知 事 産 業 創 出 課

重点推進計画を踏まえ、本県の産業復興にどのように取り

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 健康長寿社会の実現に向けて

１ 県は、市町村と連携し、「ふくしま健民パスポート事 保健福祉部長 健 康 増 進 課

業」をどのように推進していくのか尋ねたい。

２ 県は、チャレンジふくしま県民運動の推進にどのように 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

取り組んでいくのか尋ねたい。 長

３ 県民の健康寿命の延伸のため、減塩対策を推進すべきと 保健福祉部長 健 康 増 進 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

三 農福連携について 〃 障がい福祉課

県は、障がい者就労施設における農福連携の取組をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

四 医療関連産業の推進と人材育成について

１ 県は、医療関連産業の海外展開にどのように取り組んで 商工労働部長 医療関連産業集

いくのか尋ねたい。 積推進室

２ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの経営改善に 〃 〃

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、医療関連産業を支える人材の育成にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。
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４ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用し、医 商工労働部長 医療関連産業集

療関連産業の集積をどのように進めていくのか尋ねたい。 積推進室

五 魅力ある県立高等学校の運営について 教 育 長 教 育 庁

過疎・中山間地域における魅力ある県立高等学校の在り方

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 福島・国際研究産業都市構想に関わる人材育成について

１ 県立小高産業技術高等学校といわき海星高等学校の人材 〃 〃

育成について

(1) 県教育委員会は、いわき海星高等学校において、福島

イノベーション・コースト構想の実現に貢献する人材の

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

(2) 県教育委員会は、小高産業技術高等学校において、福

島イノベーション・コースト構想の実現に貢献する人材

の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想の 〃 〃

実現に貢献する人材の育成に当たり、大学や企業等とどの

ように連携していくのか尋ねたい。

３ 県立工業高等学校の人材育成について

(1) 県教育委員会は、中通りや会津地方の県立工業高等学 〃 〃

校において、福島イノベーション・コースト構想の実現

に貢献する人材の育成にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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(2) 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想 教 育 長 教 育 庁

の実現に貢献する人材の育成に向け、県立工業高等学校

における実習設備の整備にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

七 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

１ 県は、大阪路線におけるビジネス利用の促進に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、名古屋・福島間の定期路線開設に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、福島空港開港２５周年を契機とし、全県下におけ

る利用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 本県に「来ていただく」取組について 〃 観 光 交 流 課

県は、四季を通じて「来ていただく」ための観光誘客にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 風評の払拭について 総 務 部 長 広 報 課

風評の払拭に向け、大会等で本県を訪れる方々に福島の現

状や魅力をどのように発信するのか、県の考えを尋ねたい。


